
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 07 de septiembre de 2023, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello,William Rodríguez, Nancy Igoa, 
Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sr. Eduardo Marques.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
31-08-2023. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en 
la web. Se aprueban. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:30 ingresa la Sra. Marcela Pizzorno.  
 
Presupuestos Camisetas Verano Feliz 2024. Se autoriza la compra. Se 
encomienda al Departamento Físico controlar la calidad y entrega de plazos de la 
empresa FAMET.  
 
Propuesta valores a fijar para la actividad VERANO FELIZ 2024. Se aprueban.  
 
Solicitud de profesoras Lucía Marzoa e Inés Scarlatto del ISEF-UDELAR. Se 
autoriza.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:45 ingresa el Sr. Juan Geymonat.  
 
Propuesta de cuotas: ampliación Promo Setiembre - Diciembre. Se aprueba.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 05 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 



Solicitud de la Escuelita de Polo Acuático. Se autoriza de acuerdo a lo sugerido 
por el Departamento Físico a prueba 3 meses. 
 
Presupuestación de horas docentes. En estudio. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
 
Clase de Yoga 
Se encomienda al Departamento Físico estudiar la posibilidad de cambiar de lugar 
la clase que se dicta en el horario de 19:30.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:50 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  
 
Reunión con el Sr. Leonel Groisman 
El Sr. Luis Camargo da cuenta de la primera reunión mantenida con el facilitador e 
integrantes de la AFCBR. En la misma se fijaron pautas de trabajo: ampliación de 
la lista de participantes y reuniones semanales.  
 
Enterados. 
 
Importación de Equipos 
Dirección General propone cerrar la sala de musculación entre el 22.09 y 24.09 
para la instalación de los equipos, el mantenimiento y la limpieza del espacio.  
 
Se autoriza. Pasa al Área de Comunicación a efectos de elaborar 
comunicado para los socios.  
 
Venta de bicicletas de spinning en uso 
El Sr. Daniel Daners informa que se le ofreció a la empresa RODELU las bicicletas 
de spinning. El valor unitario es de U$S 100 cada una.  
 
Se acepta la venta. Pasa al Equipo Asesor para continuar la gestión.   
 
Daños de copropiedades  
La Sra. Alicia Castiñeiras informa el estado que se encuentra el sector de archivo 
de la Secretaría General y los baños de la Administración interna.  
 
Se resuelve iniciar la denuncia ante el Centro Comunal y las acciones 
judiciales de intimación. Pasa al asesor legal.  
 
Siendo la hora 11:30, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presid 


